

Senioren erkunden das Oberpfälzer Seenland

Gottfrieding. (ez) Es ist bereits fester Brauch, dass die Senioren der Gemeinde einmal im Jahr gemeinsam zum Seniorenausflug aufbrechen. In diesem Jahr wurde als Ziel die „Holzkugel“ in Steinberg am See ausgewählt. Seniorenbeauftragte Charlotte Dowrtiel und Bürgermeister Gerald Rost begrüßten hierzu und informierten zugleich über aktuelle Themen innerhalb der Gemeinde, Ereignisse und Planungen. Schließlich kam man an der Holzkugel an. Der Mehrgenerationenpark im Oberpfälzer Seenland

begeistert mit 40 Metern Höhe und 50 Metern Durchmesser. Erstaunen machte sich über die einzigartige Holzbauweise breit. Ein versierter Führer zeigte den Werdegang dieses Kohlegebietes vom armen Gebiet bis hin zum wunderbaren Erholungsgebiet von heute auf. Vorausschauende Planungen ermöglichten es, ein wunderbares Seenland zu gestalten, da die Kohleabbaugebiete aufgefüllt werden mussten. Schritt für Schritt ging es in dieser Kugel langsam ansteigend bergauf bis in 40 Meter Höhe. Auf dem Plateau bot

sich eine überwältigende Sicht über Seen und riesige Waldgebiete nach Wackersdorf und Schwandorf. Der Abstecher zur Kreuzbergkirche beim Karmelitenkloster in Schwandorf belohnte die Besucher mit der Atmosphäre der modernen Innengestaltung. Vor dem Portal wurde Franz Feix als Seniorenansprechpartner für neun Jahre Tätigkeit gedankt und verabschiedet. Mit vielen Eindrücken und vor allem Gesprächen erreichten die Ausflügler wohlbehalten die Heimat wieder.

Foto: Charlotte Dowrtiel

